



## PEMKOT YOGYA TARGETKAN PERTENGAHAN DESEMBER Lansia Segera Terima Vaksin Covid-19 Booster Kedua

**YOGYA (KR)** - Kalangan penduduk lanjut usia (lansia) di Kota Yogya akan segera mendapatkan vaksinasi Covid-19 booster dosis kedua. Hal tersebut seiring terbitnya Surat Edaran (SE) dari Kementerian Kesehatan Nomor HK.02.02/c/5565/2022 terkait vaksinasi booster dosis kedua bagi kelompok lansia.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogya drg Emma Rahmi Aryani, menyebut pihaknya akan memulai booster dosis kedua bagi lansia pada pertengahan Desember. Sasaran utamanya ialah lansia yang telah memenuhi syarat untuk mendapat vaksinasi booster dosis kedua. "Untuk saat ini kami sedang berkoordinasi dengan Bagian Tata Pemerintahan Kota Yogya guna mendata jumlah lansia di 14 kemantren yang sudah memenuhi syarat mendapatkan vaksinasi booster kedua. Jadi vaksin yang didistribusikan dari pusat itu jumlahnya jelas, supaya tidak ada vaksin yang terbuang karena masa simpannya itu ada batas waktunya," jelasnya, Kamis (1/12).

Berdasarkan SE dari Kementerian Kesehatan tersebut, vaksinasi booster dosis kedua bagi lansia dilakukan untuk memberikan perlindungan tambahan terhadap kelompok rentan, untuk mengurangi tingkat keparahan, bahkan kematian akibat Covid-19. Syarat vaksin Covid-19 booster dosis ke-

dua bagi lansia antara lain, sudah mendapat vaksin Covid-19 booster dosis pertama minimal enam bulan sebelumnya, berusia di atas 60 tahun, dan dalam kondisi sehat.

Emma menambahkan, sembari mendata lansia Kota Yogya yang memenuhi syarat untuk mendapat vaksinasi Covid-19 booster dosis kedua, pihaknya juga terus berkoordinasi dengan setiap puskesmas di kemantren. Terutama untuk menyiapkan tenaga kesehatan (pakes) yang nantinya akan melayani vaksinasi. "Tenaga kesehatan di setiap puskesmas juga kami siapkan untuk memberikan pelayanan terbaik. Kemungkinan pertengahan Desember nanti akan dimulai dan pelaksanaannya secara massal. Jadi dalam satu hari kurang lebih bisa melayani seribu orang," ujarnya.

Selain vaksin, Emma juga kembali mengingatkan masyarakat untuk tetap taat menjalankan protokol kesehatan selama beraktivitas. Terlebih menjelang libur akhir tahun, Kota Yogya akan dibanjiri oleh wisatawan baik lokal maupun mancanegara. "Kami siapkan warga Kota Yogya itu sudah vaksin booster pertama. Meski kasus Covid-19 di Kota Yogya cenderung menurun, gejalanya juga ringan, tapi taat protokol kesehatan itu nomor satu," tegasnya. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005